

La Junta Directiva de Promotora Médica Las Américas se permite anunciar a sus accionistas que con base en las autorizaciones obtenidas en la Asamblea General extraordinaria celebrada el pasado 23 de agosto se procedió a continuar con las negociaciones para el ingreso de un socio estratégico.

La elección finalmente se efectuó el 3 de septiembre de 2018 y como resultado de la deliberación sobre las propuestas y una vez conocida a satisfacción el contenido del contrato de compraventa que materializará la negociación, la Junta Directiva decide por unanimidad seleccionar como inversionista al Grupo Salud del Perú S.A.C Aúna, dejando de esta forma cumplida la comisión otorgada por la Asamblea General de Accionistas del pasado 23 de agosto de 2018.

El grupo Aúna inicia su expansión regional con la adquisición de nuestra empresa con un monto de inversión de \$ 651.012 millones, con un precio base de COP\$ 22 millones por acción, precio que será ajustado al cierre, el valor final de la acción será notificado una vez la Superintendencia de Salud apruebe la transacción.

## Sobre Aúna

Aúna, empresa de Enfoca Inversiones, cuenta con 30 años de experiencia, consolidándose al día de hoy como el líder de salud en el Perú. Entre sus centros de alta complejidad está la Clínica Delgado, toda una referencia de servicio y modernidad ubicada en Lima, además de la Clínica Oncosalud, clínica especializada en cáncer más reconocida del país, ambas con acreditación ACI (Acreditación Internacional Canadiense y Sister Institution del MD Anderson Cancer Center), cinco clínicas de mediana complejidad en Perú, cuatro centros de detección de cáncer, dos laboratorios clínicos y de anatomía patológica, y más de 900 mil afiliados de medicina prepagada.

Esta red de centros de salud nació de la unión de Oncosalud, institución líder en la prevención, detección y tratamiento de cáncer en Perú, especializado en Oncología con Enfoca Inversiones, quienes decidieron asociarse para crear Aúna. Esta unión dió lugar a una visión renovada y más ambiciosa: transformar la experiencia de salud en el Perú y la Región Andina para constituirse como un referente en la prestación de salud general con foco en el paciente.

En palabras del gerente general de Aúna, Arturo Nuñez, "Estamos muy impresionados con la historia de crecimiento del Grupo Las Americas así como del sólido posicionamiento alcanzado como una de las instituciones líderes de salud en Colombia. Sabemos por experiencia propia que crear un grupo de la envergadura y calidad médica de Las Américas es el resultado de una gran pasión y de muchas años de trabajo duro. Vemos con enorme ilusión la oportunidad de asociar a Aúna y a Las Américas para crear uno de los grupos de salud más importantes y de mayor proyección en la región andina".

La llegada de Aúna nos permite seguir avanzando en la misión con la que se creó el Grupo, de contribuir a la calidad médica en Colombia y continuar fortaleciendo nuestra oferta integral y diferenciadora de servicios en salud. Estamos seguros de que esta operación traerá grandes beneficios a nuestro cuerpo médico, colaboradores, pero, sobre todo, a nuestros pacientes.

Esta alianza pretende brindar significativos avances en términos de renovación tecnológica, expansión y mejora de infraestructura, implementación de nuevas clínicas, mejora del equipamiento médico y desarrollo del talento humano y cuerpo médico con un marcado foco en temas de investigación.

Como lo anotamos anteriormente estaremos informando los términos de la negociación final, una vez contemos con las autorizaciones de los entes de control de Colombia y Perú.



